
 

協議会の委員の増員に係る進捗状況について 

 

１ 目 的 

  神戸電鉄粟生線の利用促進には定期利用者の維持・拡大を図る必要があり、定

期利用が想定される高等学校や経済団体関係者にも協議会に参画いただくことが

重要である。 

これらの関係者の多様な意見を反映することにより、粟生線の活性化に協働し

て取り組む体制づくりを進める。 

 

２ 就任依頼予定 

依  頼  先 

学校関係者 経済団体関係者 

兵庫県立三木高等学校 神戸商工会議所 

兵庫県立三木北高等学校 三木商工会議所 

兵庫県立三木東高等学校 小野商工会議所 

兵庫県立小野高等学校  

 

３ 今 後 の 予 定 

  承認が得られた関係者と調整の上、次回協議会から委員として参画いただく。 
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